
Una tasa de 2.7% no es lo que México necesita: Videgaray - El Economista
Jueves, 21 de Agosto de 2014 17:55

El EconomistaUna tasa de 2.7% no es lo que México necesita: VidegarayEl EconomistaAl
inaugurar la sucursal de BanJército en Zacatecas, el funcionario reiteró que el país está
creciendo pero que una tasa de 2.7% no es lo que el país necesita; aunque reconoció que el
crecimiento que hoy tiene México es superior al que se alcanzó en ...Aún hay retos económicos
importantes: Luis VidegaraySexenio, Extraordinary LifeMéxico está en la ruta del crecimiento:
VidegarayHora Cerolos 59 artículos informativos »

Leer más: Banjercito: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNH-Jj61wR9oVDdCopmZkBEB5ENhmw&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52778910229689&amp;ei=ggj3U6jpHqqG8QGO_YHAAg&amp;url=http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2014/08/21/tasa-27-no-lo-que-mexico-necesita-videgaray

